
真是“外星人遗体”？
墨西哥国会UFO听证会证据遭质疑
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长期研究不明飞行物的一名墨西哥记者12日在墨西哥国会一个听证
会上展示了疑似“外星人遗体”的两具“干尸”，试图证明地球之外确有其他
生命存在，但这两具“干尸”的真实性遭到科学家广泛质疑。

【两具“干尸”】A

【强烈质疑】B

墨西哥国会众议院 12 日就
不明飞行物举行了长3个多小时
的听证会。

在听证会上，长期坚信有不
明飞行物存在的墨西哥记者何
塞·海梅·毛桑向墨西哥的议员们
展示了这两具“干尸”。它们分别
被装在木箱中，身体瘦小、每只手
仅3个手指、面部扁平。

毛桑声称，这两具“干尸”
2017 年发现于秘鲁纳斯卡地区
地下深处。当地的纳斯卡地画成
因至今是一个谜。虽然大部分研
究人员认为纳斯卡地画为古代当
地人创作，但也有一些人将其与
外星人相联系。

毛桑说，这两具“干尸”是关
键证据。“如果 DNA 显示它们不

是人类，世界上也没有这样的生
物 ，我 们 就 应 该 接 受（这 个 事
实）。”他说，墨西哥国立自治大学
的放射性碳定年法检测显示，这
两具“干尸”已有约1000年历史。

墨西哥国立自治大学定于14
日重新发布 2017 年的一份相关
声明，声明说，该校加速质谱仪国
立实验室当年进行的检测只用于
测定样本年代，“我们绝不就样本
的来源作出结论”。

墨西哥海军健康科学研究所
主要负责人何塞·德热赫斯·萨尔
塞·贝尼特斯12日也出席听证会
作证。他说，已经对这两具“干
尸”进行 X 射线扫描、3D 重建和
DNA分析。“我能确定，这些遗体
与人类无关”。

据美联社报道，毛桑2017年
在秘鲁也曾宣称发现了非地球生
物的遗体。然而，秘鲁检察官办
公室的一份报告说，所谓遗体实
际上是“近期生产的玩偶，表面覆
盖有纸和合成胶水的混合物，以
模仿皮肤”。报告说，几乎可以肯
定这些“遗体”为人造，并非所谓
古代外星人遗体。

不过，由于当年提及的遗体
并未公开展示，因此无法判断是
否与如今呈交墨西哥国会展示的

“干尸”一样。

墨西哥执政党国家复兴运动
党国会议员塞尔西奥·古铁雷斯·
卢纳说，毛桑展示的两具“干尸”是
否为外星人遗体，国会不作判断。

不少科学家也质疑这两具所
谓“外星人遗体”的真实性。墨西
哥国立自治大学天文研究所研究
员胡列塔·菲耶罗说，这两具遗体
的不少细节“解释不通”。她说，
科学家需要更先进的技术，而非
仅凭 X 射线扫描，才能判断钙化
的“干尸”是否“非人类”。

新华社9月14日电
这是9月12日在墨西哥首都墨西哥城举行的众议院听证会上拍摄的一具“非人类遗体”。

新华社照片

中央下拨4000多万元资金，三个民生项目为何全烂尾？
近年来，为了促进地方经济、社会事业的发展，每年中央财政都会对符合条件的地方

政府投资项目和企业投资项目给予一定的投资资金补助。2016年，河南省长垣市向上
申请多个项目进行保障房配套建设，其中3个项目中央拨出预算内资金合计超4000万
元。然而7年过去了，这些项目竟然全部烂尾，记者进行了实地调查。

A【七年仍未投入使用】 》》》

在长垣市和平里小区，按
照计划，这里利用中央资金修
建三座立体车库作为小区配套
设施。可是居民反映，立体车
库的确建起来了，但是根本没
有投入使用。走进这个车库，
里面满是灰尘和飞絮，地上也
没有停过车的痕迹。有的地方
已经破损，连电路都没有正式
通上，有的角落甚至成了堆放
垃圾的地方。

这个立体车库究竟是谁建
的？建成之后又为何不交付使

用呢？小区物业经理说，这几座
车库都是小区开发商申请修建
的。而对于为何不交付使用，立
体车库的承建公司负责人表示，
这类立体车库在实际使用中大
多数都不好用。“它属于特种设
备，每两年做一次检验，需要不
停往里面投资，业主不会掏钱买
这个东西。”

除了没有投入使用，记者调
查还发现，这三座车库最后连最
基础的数目也没有完成。原来，
2017年底，这三座车库共123个

车位完成建设。但在 2018 年 6
月，因为有住户投诉影响采光，
车库修建方收到了当地规划局
的拆除决定书，要求他们拆除其
中的一座。

车库拆除后，公司并没有找
地方重建，而是将一堆废料堆在
小区。车位数量不够，也没有交
付使用，公司却拿到了全部 466
万元财政资金。这样一来，后期
的试运行、交付试运营等问题没
人管了，小区停车难的问题依然
没有解决。

B 【幼儿园不见踪影 卫生室成了空置房间】 》》》

在蒲光社区安置房配套项
目中，当地计划修建幼儿园和卫
生室，以及其他相关配套，中央
财政总共拨付1800多万元。但
是记者在小区内走了两圈，并没
有发现新修的幼儿园。

河南省长城建设公司副总
经理宋广军说：“本来申请在小
区南区建，但两个区域规划好
了，不能再建一栋楼，所以最后
实现不了。”

幼儿园没地方修建，而所谓的卫

生室，就是小区门口的两间门脸房。
根据当时蒲光小区配套项

目的中标文件显示，2016 年 12
月，长城建设公司中标了这个项
目，而这栋卫生室所在的建筑竣
工日期也是2016年12月。也就
是说这个项目在招投标进行时，
整个大楼就已经竣工了，这又何
来新建卫生室一说呢？

对此，河南长垣市棚户区改
造办公室主任董鹏表示，“考虑
到实际用途，先建设后争取资

金。”说是考虑实际用途，实际
上，这个所谓的卫生室到现在也
没有投入使用。记者还发现，蒲
光社区的这个项目，当地向上申
请了 1800 多万元中央资金，实
际只往下拨付了600万元，其余
资金被用在了何处，不得而知。
河南长垣市发改委城镇发展科
科长陈锋表示，他们只负责项目
建设监管，“项目竣工后，我们就
交付了。他们使用过程中管理
的问题，超出了我的职责范围。”

C 中央拨付1700万元修路
六年仍是“断头路”

》》》【 】

按照计划，在魏庄安置房
配套项目中，当地要修建一条
约 560 米的道路。可至今，这
条路仍然是“断头路”，还有200
多米没有修通。

为了建设这条道路，中央
财政 1700 万元的资金早就拨
付到位，但是路却没有完工。
该道路的承建公司告诉记者，
他们实际上只收到了600多万
元的资金。

面对这批专项资金的使用
窘况，董鹏表示，当时设想很

好，但工作没做到位，所以事与
愿违。

记者采访结束后，当地对
这几个问题项目进行了整改，
现在车库、卫生室等正逐步投
入使用。中央财政资金投入的
都是当地的民生工程，要让中
央财政资金用在刀刃上。如果
把中央财政的资金当成“唐僧
肉”，只管申请，却不管项目实
施和实际效果，这样的“民心工
程”如何能得民心？

据央视

六年仍是“断头路”。


